

青年部会コーナー

第26回公益社団法人浜松東法人会杯争奪 浜松キッズU-9 サッカー大会

池田 浩也 MAXメディアイト(株)

令和6年9月7日(土)第26回(公社)浜松東法人会杯争奪浜松キッズU-9 8人制サッカー大会の開会式を、遠州灘海浜公園球技場で開催いたしました。参加チームは63チーム、参加選手は885人を代表してKAKURO FCの吉見紗菜さんが元気よく選手宣誓を行いました。試合は3~4チームによる1次リーグ(16ブロック)を行い、各ブロック上位2チームが2次リーグへと駒を進めました。2次リーグは4チーム(8ブロック)によるリーグ戦を行い、上位1チームが決勝へと駒を進めます。

10月19日(土)の決勝トーナメントは8チームによるトーナメント戦を行い、決勝戦は【オイスカFC】と【FCパラヴェンセル】との対戦となり1-0でオイスカFCが勝ち2年連続で優勝を勝ち取りました。表彰式では優勝チームに優勝カップ、準優勝以下のチームにはトロフィーの贈呈をさせていただきました。

子どもたちの熱心にボールを追いかける直向きさと保護者の熱い声援を目の当たりにし、この大会が地域の子どもたちの成長に大いに貢献している大変有意義な活動であるとともに、我々も熱い思いをもって日々精進しなければならないと認識させられた大会でした。



オイスカフットボールクラブ Instagramより



大 会 結 果	
優勝	オイスカFC
2位	FCパラヴェンセル
3位	ブルーソレイユ
4位	浜松白鷹サッカースポーツ少年団
5位	カワイ体育教室サッカークラブ
6位	キューズFC浜松
7位	さなるスポーツ少年団サッカー部Yellow
8位	北浜サッカークラブ

キッズサッカー開幕 中央区

浜松市などの小学3年生以下の選手が出場する「浜松東法人会杯争奪 浜松キッズU-9 8人制サッカー大会」(県サッカー協会西部支部主催)の開会式が7日、中央区の遠州灘海浜公園球技場で行われた。

全選手を代表し、【KAKURO FC】のキャラクター吉見紗菜さん(9)=神久呂小3=が「最後まで諦めず、仲間と全力でプレーすることを誓います」と宣誓した。

大会には3チーム約1000人が参加。1次リーグ、2次リーグを勝ち残った8チームが、10月に開かれる決勝トーナメントに進出する。



静岡新聞 令和6年9月8日朝刊

青年部会コーナー

静岡県西部地区交流会

轟 正人 (有)テラダ工業

令和6年9月17日(火)、静岡県西部地区青年部交流会が当浜松東法人会青年部主催で開催されました。視察研修は当会より15名の参加、浜松西、磐田、掛川の各青年部会からも会員の皆様にご参加いただき、各地をバスにて視察見学させていただきました。

プレス浜松視察では体育館において迫力のあるバレーボールの練習を見学、花の舞酒造では日本酒の試飲を堪能しました。

その後はホテルクラウンパレス浜松にて懇親会が行われ、プレス浜松の選手にもご参会いただいたこともあり、各青年部会会員との交流が大変盛り上がり有意義な時間となりました。



青年部会コーナー

全国青年の集い

成松 由唯 AIG損害保険(株)



私たち浜松東法人会青年部は、令和6年11月8日～9日に福井県で行われた法人会全国青年の集い福井大会に、10名で参加してきました。

到着早々、ノミネートされた単位会による租税教室と健康経営のプレゼンテーションを見ました。私は採点者でしたがどの発表もすばらしく、配点に迷いました。今年は同行したメンバーも見ることができたので、来年以降の租税教室や健康経営に活かしていただきたいです。

夜は部会長ウェルカムパーティーがあり、各地の部会長と食事しながら話しました。ほとんど初めてお会いする人でしたが、皆打ち解けて楽しい時間になりました。

2日目は朝から部会長サミットがあり、前日の部会長たちと部会員増強の意見交換をしました。いろいろな取り組みがあって興味深かったです。私たち浜松東の取り組みも紹介し、勢いを感じていただけたと思います。

私たち法人会青年部は租税教室が最大のイベントです。全国では各単位会が多くの児童生徒にたくさんの個性的な租税教室を行っています。浜松東法人会青年部も、税の大切さを児童生徒らに楽しく講義し、また、租税教育の機会を等しく与えるという考えを実行していきたいと思いました。

最後に、このような活動ができるのも浜松東法人会の会員企業さまのおかげです。貴重な機会をいただきましてありがとうございました。